



USC

Mi Universidad

Nombre del Alumno: Litzy Moreno Rojas

Nombre del tema: trastornos psicológicos y/o psiquiátricos de los personajes de la serie

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Psiquiatría

Nombre del profesor: Dr. Diego Rolando Martínez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 5°

INTRODUCCION

El trastorno de personalidad obsesivo compulsivo, está formado por obsesiones que lleva a realizar o experimentar sentimientos que ellos consideran adecuadas. Generan preocupación y llevar el control a la manera de ellos, pensamientos agresivos y daños a otros.

Primer capítulo: Caballero

La protagonista es "madre", ha estado por un tiempo sin pareja por lo cual ha buscado una, para ella es tan importante la familia, en su pasado le arrebataron ser madre por múltiples abortos, lo que se volvió una obsesión crear una.

El protagonista que es la cita de ella; es un hombre que ama a los niños, en su infancia no tuvo un padre y la madre fue algo mala o no tuvo el amor como quería. Su pasado lo llevo a creer que todas las madres son malas para sus niños.

La protagonista ha perdido a sus hijos por abortos y encuentra consuelo en los muñecos, por lo cual adopto un muñeco que lo cuida como un ser humano, la vida de ella es tan común, cuidando a un "hijo"

La sensación de pérdida de un hijo, la falta de aceptación y adaptación al cambio, conlleva a crear una imagen de un hijo en un muñeco de plástico.

Esto se puede ver como un trastorno de personalidad obsesivo compulsivo; es un control mental e interpersonal. Es la presencia de verdaderas obsesiones y compulsiones.

En el protagonista, de igual manera se ve como un trastorno de personalidad obsesiva compulsiva, los pensamientos o ideas ha llevado a matar a madres que conozca.

La compulsión son comportamientos repetitivos o actos mentales, es una respuesta de su pasado que ha creado reglas y para él es destruir a madres, los hijos los manda a un lugar seguro lejos de las madre.

La realidad no está conectada con la idea y son claramente excesivos.

Segundo capitulo

En una empresa, el dueño ha contratado más mujeres, en su pasado tuvo una pareja que se alejó de él, sin saber nada y dejarlo confuso, ha creado “venganza” con toda mujer que conozca.

Como dueño de la empresa, ha tomado el control de las empleadas para suministrarles ciertas drogas sin el consentimiento de ellas, estas drogas hacen que ellas se sientan confusas de toda la realidad.

Esta compulsión hace que el comportamiento del dueño sea repetitivo y actos mentales inapropiados lo que lleva a venganza o prevenir un evento hacia él.

CONCLUSION:

Es trastorno de personalidad obsesivo compulsivo, es un trastorno crónico y con una ansiedad muy intensa. Se relaciona con las compulsiones, que son exageradas e irracionales.

Las imágenes que crean son por algo del pasado o que ya hayan vivido y así crear venganza. Se crean impulsos, temores, ideas y dudas.

Los comportamientos o actos mentales son repetitivos, que se ven obligados a realizar una respuesta o arreglos, en estos casos pejudiciales o venganza. El objetivo de estos comportamientos es la prevención de algún acontecimiento negativo.